


L’accroche personnelle

Ma première véritable expérience avec le cinéma remonte à mon stage au lycée. Ce fut le déclic. Par la 
suite, je suis parti à Berlin pour y poursuivre un bachelor en cinéma, une période formatrice qui m’a 
permis d’explorer diverses facettes de ce métier. Après mes études, j’ai accumulé plusieurs années 
d’expérience dans le monde commercial, où j’ai affiné mon regard, appris à cadrer l’émotion et l’histoire 
même dans les projets les plus techniques.

Aujourd’hui, je me tourne vers un univers encore peu exploré dans le cinéma : celui des cascadeurs. Ces 
artistes de l’ombre, qui mettent leur corps en jeu pour sublimer l’action, sont rarement mis en avant, 
malgré leur rôle essentiel dans les films d’action. Des légendes comme Rémy Julienne, maître incontesté 
des poursuites automobiles dans les films de James Bond, ou Cyril Raffaelli, qui a révolutionné les 
cascades modernes avec Banlieue 13, ont marqué le cinéma français et international.

J’ai envie d’aller à la rencontre de ces héros silencieux. Personnellement, je ressens le besoin d’en 
apprendre davantage sur eux, leur métier, leurs sacrifices, et leur passion. À travers ce film, je souhaite 
partager cette découverte avec le monde, pour que chacun puisse comprendre l’importance de ces 
artistes qui, dans l’ombre, illuminent nos écrans.

“Le vrai courage, c’est de savoir dépasser ses propres limites.” - Rémy Julienne




